Gymnastinnen starteten durch

RHYTHMISCHE GYMNASTIK /

Neustädter Turnerinnen sicherten sich sieben Goldmedaillen.

In der Halle der HTL Wiener Neustadt wurde vom Leistungszentrum Wiener Neustadt für Rhythmische Gymnastik der Corvinus Pokal veranstaltet. Am Start waren 120 Gymnastinnen aus sechs Bundesländern.

Die Turnerinnen aus Wiener Neustadt konnten sich unter den zahlreichen Teilnehmerinnen durchkämpfen. Sie konnten sieben Goldmedaillen holen und sicherten sich weiters einige Stockerlplätze.



Goldig. Die Wiener Neustädter
Gymnastinnen
konnten beim
Corvinus Cup in
der HTL in Wiener
Neustadt überzeugen – sie holten gleich siebenmal Gold und weitere Stockerlplätze. FOTO: ZVG